

Berburu Berkah Ramdhan, TP PKK Bersama Paguyuban RT/RW Pandian Bagikan Takjil ke Masyarakat

Hidayat - SAMPANG.BNN.CO.ID

Apr 7, 2024 - 21:31



Sumenep - Menjelang berakhirnya keberkahan bulan Suci Ramadhan 1445H, Tim Penggerak Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK), bersama Paguyuban RT/RW Desa Pandian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur, berbagi takjil berbuka puasa kepada masyarakat umum,

minggu (7/4/24)

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Ketua TP PKK Desa Pandian, Kurratul Aini, dan didampingi oleh Ketua Paguyuban RT/RW Desa Pandian dilakuka sidekitar Taman Tambak Keraton yang berada di Jalan Barito.

Dalam kesempatannya, Ketua TP PKK Desa Pandian, Kurratul Aini menyampaikan, pihaknya merasa bersyukur karena antusiasme masyarakat yang melintas menerima bingkisan takjil sehingga semakin bersemangat dalam berbagi.

“Alhamdulillah, masyarakat sangat antusias pada kegiatan kami, dan ini memang merupakan kegiatan rutin yang kita lakukan setiap tahunnya, dan takjil gratis yang dibagikan kepada masyarakat sebanyak 900 bungkus,” ujarnya.

Lanjut Kurratul Aini, dirinya merasa semakin erat dan bangga karena bisa melayani masyarakat sekitar maupun para pengendara roda dua maupun roda tiga.

“Semoga dengan saling berbagi ini, keeratan tali persaudaraan kita selalu terjaga dengan baik. Dan ini juga salah satu program PKK desa pandian, sesuai dengan visi dan misi Bupati Sumenep “Bismillah Melayani”,” ungkap Kurratul Aini.

Dirinya juga berharap, kegiatan bagi-bagi takjil ini tetap berlangsung setiap tahunnya, dan menjadi program kerja tahunan dari TP PKK Desa Pandian.

Sementara itu di tempat yang sama, Ketua Paguyuban RT/RW Desa Pandian Edi Suyanto mengatakan, bahwa pihaknya sangat mengapresiasi atas kegiatan dari Ibu-ibu TP PKK dan para jajaran paguyuban RT/RW Desa Pandian.

“Saya sangat mengapresiasi dengan apa yang telah dilakukan oleh TP PKK Desa Pandian untuk memberikan takjil gratis kepada masyarakat yang beribadah puasa, semoga dapat bermanfaat dan menjadi ladang pahala dari Allah SWT,” paparnya. (Full)